

さらくら

北九州市立血倉小学校 校長 森永 勇芽

学校教育目標

わくわく いきいき 笑顔輝く 血倉小
 思いやりの心もち、自ら学び、
 たくましく生きる「血倉っ子」の育成
認め合う・支え合う

学校開放週間・学習参観

ありがとうございました。



11月22・24・25・26日の午前中に実施した学校開放週間。全学年に渡り、64名の方々に普段の学校の様子をご覧いただくことができました。

また、26日午後には、今年度初めての学習参観も実施し、327名のおうちの方々に参観していただくことができました。

給食の安全な実施や廊下での参観される方の密を避けるための2時間枠での開催など、例年とは異なる方法でしたが、皆様のご協力のおかげで児童・来校される方々にとってできる限りの「安心・安全」な学校開放週間・学習参観を実施することができました。ありがとうございました。

3学期の学習参観は、2月に予定しています。詳細は、1月にお知らせします。



第5学年 自然教室 玄海青年の家

12月13日、5年生の自然教室を行いました。玄海青年の家のスタッフの皆さんの、お心遣いにより、活動中は十分な広さの場の確保や、道具の貸し借りをせずに取り組めるような準備など、安心して実施することができました。



日帰りの自然教室でしたが、レーザークラブではキーホルダーを一人一人が制作し、グリーンパークでは時間内にミッションを完結させる活動にチャレンジするなど、思い出に残る一日となったようでした。

当日の活動を楽しめるよう、体調管理や持ち物の用意など、ご家庭でもご留意いただき、ありがとうございました。

12月20日(月)・21日(火)は 個人懇談会です。

限られた時間ではありますが、学校生活の様子をお知らせするだけでなく、家庭学習の状況等もお聞かせいただきたく存じます。

時間をご確認のうえ、是非ご出席ください。



不織布マスク 2 回目 の配付について



12月20日(月)に不織布マスクを配付します。これは、北九州市教育委員会として子どもたちの安全・安心な学校生活のために購入・配付するもので、今回で2回目となります。血倉小学校は10月27日に1回目[一人10枚]、今回は、一人につき50枚[50枚入り1箱]を配付します。

新型コロナウイルス感染症については、引き続き飛沫感染予防に不織布マスクの有効性が高いとされています。保護者の皆様には、不織布マスクを配付する趣旨についてご理解いただきますようお願いいたします。

不織布マスク1箱を待ち帰るにあたり、図書バッグなどを12月20日(月)に持ってくるよう児童には連絡済みです。ご家庭でもお声かけください。

* 不織布マスクの着用は任意であり、着用を強制するものではありません。

北九州市教育委員会からのお知らせ

保護者向け情報モラル教材のご案内

日頃から、本市教育活動にご理解・ご協力いただき感謝申し上げます。さて、国のGIGAスクール構想により1人1台端末(GIGA 端末)と高速大容量の通信ネットワークが整備され、教育活動の中でそれらの活用場面が急速に増えています。

本市ではICTの活用とともに、子どもたちが情報化社会をよりよく生きていくために情報モラル教育の推進が重要であると考えています。そこで、学校とともにご家庭においても情報モラルについてご理解いただきたいと考え、下記の教材をご案内いたしますので、適宜ご活用ください。

- タブレットの使い方
- オンラインゲーム
- コミュニケーション
- ネット依存

分かりやすい動画です。

こちらからアクセスできます▶





月の行事予定

* 11月25日時点の予定です。

4日(火) 学校閉庁日

11日(火) 始業式

12日(水) 給食開始

13日(木) 委員会活動

14日(金) 北九州市学力・学習状況調査4・5年
CRT 標準学力検査1・2・3年
6年は通常の授業

17日(月) 避難訓練

18日(火) 4年生小石原焼出前授業

20日(木) 3年生クラブ活動見学

27日(木) 代表委員会